



## Brasil y Arabia Saudita fortalecen su cooperación minera con nuevo acuerdo

### Description

El acuerdo busca fortalecer la formación de especialistas, el intercambio tecnológico y el comercio de minerales clave para el desarrollo sostenible de ambos países

Brasil y Arabia Saudita firmaron un Memorando de Entendimiento para ampliar la cooperación bilateral en recursos minerales, impulsando el intercambio de conocimientos, inversiones y desarrollo de tecnologías aplicadas a la geología y la minería.

El acuerdo, con vigencia de cinco años, incluye programas de capacitación, transferencia tecnológica y participación del sector privado en licencias de exploración y explotación minera. Sobre esto informa el sitio oficial del Ministerio de Minas y Energía de Brasil.

Entre las iniciativas destaca la creación de una Alianza de Inversión en Minería Brasil–Arabia Saudita, orientada a la exploración, procesamiento y valorización de minerales estratégicos, así como la formación de geólogos, ingenieros y especialistas ambientales.

“Brasil está construyendo alianzas estratégicas basadas en desarrollo, innovación y transición energética, combinando tecnología, capacidad financiera y potencial geológico para generar crecimiento sostenible para ambos países”, destacó el ministro brasileño Alexandre Silveira.

El acuerdo refuerza la cooperación en minerales para la transición energética, investigación, infraestructura logística y comercio de insumos minerales, consolidando la asociación estratégica entre ambos países.

El Maipo/BricsTV

Fotografía: Ministerio de Minas y Energía de Brasil

### Date Created

Enero 2026